




Hotel ★★★★★

HR07962



 Seesen
 [Route](#) 68.8 km
 [Fahrplanauskunft](#) [Timetable](#)

Beschreibung

Sehr empfehlenswertes traditionelles und trotzdem modernes Hotel mit besonderem Ambiente in der verkehrsberuhigten Innenstadt Ecke Marktstraße/ Jacobsonstraße. Zimmerkategorien "Lifestyle", "Ambiente" oder "Tradition". Frühstück in "Leos Loft", der einzigartigen Brücke über der Marktstraße, Langschläferfrühstück in der Brasserie, Veranstaltungsräume, klimatisierte Seminarräume, WLAN, Garage (€ 7,00/ Tag).

Ca. 70 km (44 Min.) mit dem Auto über die Autobahn A7 zur Messe.

Description

Very recommendable traditional yet stylish hotel with special ambience in the pedestrian area of Seesen. Different room categories Lifestyle, Ambience and Traditional. Breakfast in the bridge restaurant "Leos Loft", meeting rooms with airconditioning, wireless internet, parking garage € 7,00/ day.

Approx. 70 km (or 45 min) via A7 to the Hannover Exhibition grounds by car.



Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
info@hanno-fair.com
Tel +49 (0) 5321-352020
HRA 201858
Tax 21/205/06919
VAT DE306933138

persönlich haftende Gesellschafterin
Hanno-Fair Consult GmbH
GF Anette Burgdorf
HRB 205981
Amtsgericht und Sitz
der Gesellschaften: Goslar

Bank: Commerzbank
Schilderstr., Goslar
Holder Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
IBAN: DE03 2684 0032 0712 6766 00
BIC: COBA DE FF 268

Angaben ohne Gewähr für Transport Information und evtl. Veränderungen an der Unterkunft durch die Vermieter/ das Hotel.
No liability for errors in the transport information or changes in the accommodation made by the host/ hotel.

Hotel ★★★★★
HR07962



Seesen
[Route](#) 68.8 km
[Fahrplanauskunft](#) [Timetable](#)

Ihre Unterkunftsadresse
 Flughafen
 Hauptbahnhof
 Messegelände

your accommodation address
 airport
 main train station
 fairgrounds



Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
 info@hanno-fair.com
 Tel +49 (0) 5321-352020
 HRA 201858
 Tax 21/205/06919
 VAT DE306933138

persönlich haftende Gesellschafterin
 Hanno-Fair Consult GmbH
 GF Anette Burgdorf
 HRB 205981
 Amtsgericht und Sitz
 der Gesellschaften: Goslar

Bank: Commerzbank
 Schilderstr., Goslar
 Holder Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
 IBAN: DE03 2684 0032 0712 6766 00
 BIC: COBA DE FF 268

Angaben ohne Gewähr für Transport Information und evtl. Veränderungen an der Unterkunft durch die Vermieter/ das Hotel.
 No liability for errors in the transport information or changes in the accommodation made by the host/ hotel.